



GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. **Beatriz ÁLVAREZ FANJUL**, Diputada por Vizcaya, Dña. **Ana VÁZQUEZ BLANCO**, Diputada por Orense, y **D. Carlos ROJAS GARCÍA**, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desean obtener **respuesta por escrito**.

Las declaraciones ante los medios de comunicación de José Santiago, Jefe de Estado Mayor de la Guardia Civil, el pasado 19 de abril de 2020 en el Palacio de la Moncloa han generado un importante clamor en la sociedad española. El Gobierno de España salió ese mismo, pero, lejos de aclarar la situación, se limitó a desmentir al General afirmando el Ministro del Interior que "*ha debido ser un lapsus del General al contestar*".

- ¿Cree el Gobierno que esas afirmaciones han debido de ser un lapsus del general al contestar?
- ¿Ha valorado el Gobierno de España el cese del General por estas afirmaciones o mantiene la confianza en su persona?

Madrid, 22 de abril de 2020

Fdo.:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL

CARRERA DE SAN JERÓNIMO, 40, 2º - 28071 MADRID

Teléfonos: 91 3906697/3905530